



Síntesis de medios

23 de febrero de 2022

Primeras Planas

Obligan a empresas a volver con Pemex
Conflicto Ucrania-Rusia dispara precio de gasolina
EU: Rusia inició la invasión a Ucrania
El escudo antidrones para Palacio Nacional, en curso
Frena la SCJN ola de amparos contra la reforma eléctrica
Occidente busca acotar hostilidad de Putin con ola de sanciones
Hasta 7 años de cárcel a tomacasetas
A rehacer la L-12
Inició invasión, dice Biden e impone sanciones a Rusia

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Avanza en reducción de delitos

Omar García Harfuch, titular de Seguridad Ciudadana, refirió que aún falta mucho por hacer en materia de seguridad en la capital, no obstante, se está avanzando en los delitos de robo de vehículos, y en transporte público". Reconoció que esto se debe a la excelente coordinación con la FGJ capitalina, así como en el ámbito federal con la Sedena y la Marina. Por otro lado, un total de 80 elementos de la SSC capitalina han sido aprehendidos, toda vez que han cometido delitos graves, como extorsión, privación de la libertad, y homicidio.
[El Heraldo de México](#)

Capacitan en neurociencias a personal de SSC

El **subsecretario de Participación Ciudadana y Prevención del Delito de la SSC, Pablo Vázquez**, inauguró la Primera Capacitación en Neurociencias para el personal que labora en las áreas de salud de la dependencia. "La mejor Policía del país no sólo es sobre aptitudes físicas de capacitación y entrenamiento de áreas especializadas, también se trata de invertirle al tema y visibilizar la salud mental de las y los elementos", expresó.
[24 Horas](#) / [Basta](#)

Resguarda SSC a tres menores abandonados

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron a tres menores de edad que se encontraban abandonados al interior de un domicilio, en la calle Ostión, colonia Caracol, alcaldía Venustiano Carranza. Los **policías** dieron aviso al personal del DIF. Una mujer que se identificó como madre de los niños, fue presentada ante las autoridades ministeriales para deslindar responsabilidades. [Ovaciones](#) / [La Gráfico](#) / [Basta](#)

Niña lesionada por una esquirla en el tobillo

Una alumna de 12 años resultó herida en el tobillo derecho por una esquirla de la bala que lesionó al estudiante Uzziel Isaac, quien llevó un arma a la escuela. Este martes se montó un operativo de vigilancia al exterior del plantel, con al menos 10 policías de Seguridad Escolar de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, supervisando el ingreso de los alumnos. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#)

Operaron al menor Uzziel; sus padres lo cuidan

Después de que el menor que se lesionó con el arma de su padre ingresó al área de Urgencias del Hospital Pediátrico Coyoacán, fue trasladado al área de hospitalización, donde continuaba en observación, acompañado de su mamá y vigilado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#) / [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

23 de febrero de 2022

Proponen uso del C5 para vigilar cementerios

El gobierno de Claudia Sheinbaum presentó el proyecto de reglamento de cementerios, crematorios y servicios funerarios, que prevé videovigilancia desde el C5. Las autoridades responsables de dar cumplimiento a las disposiciones serán la Consejería Jurídica, alcaldías, Secretaría de Salud, Invea, Sedema, de Administración y Finanzas, del Trabajo y de **Seguridad Ciudadana**. [Milenio](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Reporte Índigo](#)

Endurecen penas por robar señal de las ambulancias

El Gobierno capitalino publicó el reglamento para las ambulancias. Con el cambio de la comunicación, el C5 busca evitar la fuga de información y que los elementos en campo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tengan menor intervención en la solicitud de unidades para emergencias. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#) / Columna Claudia En Redes [Basta](#)

Sorprendido cuando saqueaba un colegio

Un hombre fue detenido por elementos de la **SSC**, tras saltar la barda de un plantel escolar ubicado en las calles Miguel Laurent y Amores, colonia Del Valle Sur, para sustraer el dinero en efectivo de la cafetería. [La Prensa](#)

Caen dos por robo de pipa cargada con diésel

Oficiales de la SSC detuvieron a dos sujetos en las calles Prolongación 5 de Mayo y la Segunda Cerrada de Tarango, colonia Parque Las Águilas, en Álvaro Obregón, por el robo de una pipa cargada con diésel, además se les decomisó droga. Los detenidos fueron puestos a disposición del MP. [La Prensa](#)

Detiene la policía a seis sujetos por hurto de autos

En distintos puntos de la CDMX la policía preventiva detuvo a seis personas que robaron vehículos con lujo de violencia y estacionados, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. En sus arcos detectores de las alcaldías Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Tlalpan, Benito Juárez, Álvaro Obregón y Miguel Hidalgo, fueron captados seis vehículos que contaban con reporte de robo y carpetas de investigación activas. [Ovaciones](#)

Choca auto contra moto; biker fallece

Muere motociclista luego de ser arrollado por la conductora de un vehículo particular en calles de la colonia Axolotla, en la alcaldía Álvaro Obregón. La mujer que conducía el vehículo se quedó en el sitio a la espera de agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sector San Ángel. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Abandonan autos en Iztapalapa y nacen basureros; Brugada hace caso omiso

En la alcaldía Iztapalapa, en avenida Avellano, colonia Miguel de la Madrid, los vecinos reportaron hasta 4 vehículos en abandono desde hace años. Por temor a la agresión, los vecinos callan y no denuncian, pero cualquier ciudadano puede avisar a las autoridades mediante la App de la CDMX, el 911, o a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la Unidad de Contacto del Secretario. [Basta](#)

Columna Capital Político: Contra los malos: abrazos, no; balazos / Adrián Rueda

La política federal de “abrazos, no balazos” en contra del crimen ha demostrado no ser el camino para pacificar el país y, por el contrario, lo ha sumido en una espiral de violencia. Aunque en la CDMX la inseguridad sigue siendo un problema grave, al menos se ve que **Omar Hamid García Harfuch** le está metiendo mano al asunto y los índices criminales se han contenido e, incluso, en algunos rubros, han bajado. [Excélsior](#)

Columna Red Compartida

PD: Este miércoles se gradúa la generación 281 de la Universidad de la Policía de la CDMX, ahí van a estar la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y **Omar García Harfuch**, de la SSC. [La Prensa](#)



Síntesis de medios

23 de febrero de 2022

Columna A la Sombra

Los alcaldes de Morena entregarán reconocimientos a **policías** que han destacado por su trabajo en el servicio público. Se darán cita en el Museo de la Ciudad de México para condecorar a los uniformados por su “valor, disciplina y compromiso en la protección de la ciudadanía”. [El Sol de México](#)

Columna Valor Civil: Sheinbaum vs Cuevas / Eduardo López Betancourt

En la CDMX hay varias alcaldías a cargo de la oposición, situación que hace difícil la gobernabilidad. El caso más reciente es el de Sandra Cuevas quien protagonizó un enfrentamiento con elementos de la **Policía Auxiliar de la SSC**. Por este hecho, está acusada de varios delitos que tendrá que solucionar la FGJ. [Basta](#)

Columna Altavoz: ¡Sácalas de casa! / Salvador Guerrero Chiprés

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, impulsa el programa Sí al Desarme, Sí a la Paz. Participan en los atrios de iglesias en las 16 alcaldías, además de la Iglesia Católica, la Sedena, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el DIF y el Consejo Ciudadano. [Basta](#)

Columna Circuito Interior

¿En verdad sabrá algo? ¿O sólo sabe subirse al tren de la polémica? Es la duda que queda luego de que Janecarlo Lozano, el diputado que cambió de bancada sin rubor alguno, propusiera un punto de acuerdo para pedir medidas de protección para los dos **policías** que fueron agredidos en la alcaldía Cuauhtémoc. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Policiaco

Llegan hasta su casa para matar a pareja

Los primeros reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la PDI señalan que en una vivienda localizada en la Cerrada de Calimaya y Calle 3 de la colonia Santiago Acahualtepec Segunda Ampliación, en Iztapalapa, hombres armados irrumpieron, donde sometieron y amarraron a los cuatro integrantes de la familia, asesinaron a dos y luego de ello se dieron a la fuga. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Descubren un encajuelado

Con señales de tortura fue hallado el cuerpo de una persona en la cajuela de un auto particular, sobre la entrada al estacionamiento del Parque Bicentenario, en la colonia Ángel Zimbrón, alcaldía Azcapotzalco. **Policías** del gabinete de seguridad continúan con las investigaciones a fin de identificar al ahora occiso, además de localizar y detener a los responsables. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Asesinan a magistrado en el baño de su negocio de salón de fiestas

Sergio “N”, director de las unidades de Gestión judicial del TSJ de la CDMX, fue asesinado al interior de un salón de fiestas de la alcaldía Azcapotzalco. Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar que se ubica sobre la calle Norte 75, colonia Jardín Azpeitia, donde confirmaron el deceso de este servidor público. [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Atoran a poli

Un **motopolicía** fue arrollado por un tráiler en la calzada Vallejo, alcaldía GAM, cuyo chofer escapó tras el incidente. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Muere arrollado biker en avenida Tláhuac

El conductor de una motocicleta fue arrollado por un vehículo en avenida Tláhuac, a la altura de la estación del Metro Zapotitla. Al lugar arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que acordonaron el lugar y desviaron la circulación vehicular para evitar otro accidente. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

23 de febrero de 2022

De un tiro en la cabeza

Un joven fue asesinado a balazos en las calles Cuarta Cerrada Lago Erne y Lago Fondo, de la colonia Pensil, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar arribaron paramédicos de la Cruz Roja y policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes se desplegaron por la zona para dar con los responsables. [Metro](#)

Encuentran sin vida a modelo en CDMX

La actriz y modelo Michell "N" fue hallada sin vida en el kilómetro 32 de la carretera Picacho-Ajusco, en el pueblo Santo Tomás Ajusco, alcaldía Tlalpan, cuando trabajadores mitigaban un incendio cerca del paso vehicular. El hallazgo fue atendido por elementos del sector Topilejo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [24 Horas](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#) / Columna En Tercera Persona [El Universal](#)

Se hace sujeto harakiri

Un hombre con aparentes problemas mentales, el cual intentó quitarse la vida en dos ocasiones en la calle Versalles, se cortó el cuello y fue trasladado por elementos del **ERUM** a un hospital cercano. [Basta](#)

Le vale verdura y paga con bala

La propietaria de una tienda fue herida de bala en una pierna durante un asalto en la colonia Pedregal de Santo Domingo. La mujer dijo que un hombre entró al negocio y tras exigirle el dinero le disparó. [El Gráfico](#)

Hallada sin vida dentro de su cuarto

Una mujer fue localizada sin vida al interior de su domicilio ubicado en la calle Lázaro Cárdenas, colonia Citlali, alcaldía Iztapalapa. **Elementos policiacos** encontraron el cuerpo de la víctima sobre una cama. Al revisar las cámaras de seguridad, se percataron que la occisa ingresó junto a su pareja sentimental, quien ya es buscado por las autoridades. [La Prensa](#)

Meten varios plomazos a uno, en Xochimilco

Un hombre fue asesinado a balazos en calle Zaragoza, en la colonia Santiago Tulyehualco, alcaldía Xochimilco. Las autoridades desconocen el móvil del crimen, aunque todo apunta a que se trató de un ajuste de cuentas. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

Imparable, el robo de identidad en zonas pudientes

Al alza y sin control se ubican los robos de identidad en la capital del país, sobre todo en colonias pudientes del Valle de México como Lomas de Chapultepec, Del Valle y Anzures, reconocen autoridades y líderes vecinales. Bandas bien estructuradas se han dado a la tarea de robar datos personales a cuentahabientes, usuarios de telefonía celular y contribuyentes. Durante 2021 alrededor de 2 mil 450 denuncias han recibido la FGR y una cantidad similar la FGJ. [Basta](#)

Indagan muerte de fémina en gym; le cayó una pesa encima

Investigadores de la FGJ indagan la muerte de una mujer que perdió la vida al interior de un gimnasio de la colonia Peralvillo, en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras el hecho, empleados del lugar dieron aviso al 911 y a los pocos minutos se presentaron en el lugar agentes de la **SSC** y rescatistas, quienes intentaron auxiliarla, pero desafortunadamente ya no contaba con vida. [Basta](#)

Buscan a mujer que atacó a batazos a anciano

Elementos de la PDI, iniciaron la búsqueda de una mujer que asesinó a batazos y puñaladas a un anciano, con quien sostenía una relación sentimental, al interior de un domicilio ubicado en Insurgentes Norte, colonia Tlacamaca, en la alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)



Síntesis de medios

23 de febrero de 2022

Imagen Destacada

EL GRÁFICO

SALVAN AGENTES A BEBÉS DESCUIDADOS

